

Modaes

Empresa

Dportenis refuerza su presencia en México con cuatro nuevas tiendas

La cadena de moda deportiva inició su expansión en el país el mes pasado con su llegada a la ciudad de Mérida, con un nuevo establecimiento en el centro comercial La Isla.

Modaes
5 nov 2019 - 00:00



El grupo sinaloense Dportenis abre cuatro nuevas tiendas en México. **La cadena de moda deportiva suma cuatro nuevos puntos de venta**, en el mes de octubre en las ciudades de Mérida, Chihuahua, Hermosillo e Irapuato.

Dportenis se instaló a comienzos de octubre en Mérida en el centro comercial La Isla, y 10 de octubre, abrió las puertas de su nueva tienda en Hermosillo posteriormente, abrió otro establecimiento en Chihuahua e Irapuato dentro de los centros comerciales Fashion Mall y Plaza Cibeles.

Dportenis suma las docientas tiendas en más de

1/2

<https://www.modaes.com/empresa/dportenis-refuerza-su-presencia-en-mexico-con-cuatro-nuevas-tiendas>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

quince estados del país, además la compañía opera desde el 2007 con su tienda online

Dentro de la oferta de la **compañía deportiva se encuentran compañías como Under Armour, Nike, Adidas, Puma y Reebok.**

Fundada en 1987 en la ciudad de Mazatlán. En 2017 Dportenis es un grupo dueño de marcas como Dpstreet enfocada en la moda urbana; Dpwoman, exclusiva prendas de moda para el segmento femenino y Dpcatálogo con 4 ediciones por año.

Actualmente, **el grupo sinaloense Dportenis suma las docientas tiendas en más de quince estados del país, además la compañía opera desde el 2007 con su tienda online.**